



Masterhacks - Liverpool fue el más reciente blanco de hackers al ser atacada virtualmente por piratas informáticos. En el suceso, los hackers robaron información de los clientes.

También, lograron acceder a correos del personal de la tienda, afirmó Liverpool a la Bolsa Mexicana de Valores después del cierre de sesión del mercado.

«Liverpool lamenta informar que ha sido víctima de un intento de extorsión que busca dañar nuestra reputación», afirmó la empresa en un comunicado.

Igualmente afirmaron que ya se denunciaron los hechos a las autoridades correspondientes.

También publicaron, «Estimamos que el riesgo derivado de dicha intrusión es bajo, no obstante, se están tomando medidas adicionales para reforzar la protección de la información de nuestros clientes y fortalecer nuestros sistemas, prácticas y procedimientos».

Las acciones de la cadena de tiendas Liverpool subieron 0.75% antes del comunicado, sin embargo se mantuvo con un volumen de operación bajo y cerró en 146.93 pesos por título.

Se prevé que el ataque informático no repercutirá en estas cifras, aunque si pondrá en duda la confianza que los inversionistas tienen ante la seguridad de la compañía.